



【令和5年度 年間行事予定について】

西山台保育園

いつもお世話になっております。令和5年度の行事予定表をお渡しいたします。

新型コロナウイルス感染症も落ち着き、保育の環境も少しずつ以前のように戻りつつあります。保護者の皆様には、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

非常に大変な期間ではありましたが、私たちはこの時期を過ごす中で、「今まで当たり前に来てきたことのありがたさ」や「子どもにとって必要な保育環境やかかわり」について見直す、とても大切な時間でもありました。

それを踏まえた上で、近年の温暖化(夏場の気温の高さ)や、季節ごとに子ども達と生活を通して経験できる事柄に重きを置き、令和5年度は、年間行事予定を大幅に見直しております。

主な変更事項につきましては、以下に記載させていただいております。

私たちも、子ども達のより良い成長を願い、子ども達に寄り添いながら見守ってまいりたいと思いますので、ご理解の程、よろしくお願い致します。

★ 運動会 (9月→6月初旬に変更)

・近年、秋になっても気温が高く、運動会の練習を行う上で、熱中症予防など配慮はしていましたが、子ども達の体調が気がかりでした。梅雨入り前(小学校の運動会后)に運動会を移行することで、穏やかな気候の下で運動会を実施できるものと思っております。また、進級してから間もなくの運動会となりますので、親子競技も取り入れながら、乳幼児期にしかできない、親子で楽しむことができる運動会を予定しております。

★ 体育指導参観 (5月、1月、きく・もも・にじ組対象)

・保育参観に参加を希望される保護者とお話をする中で、「体育指導(たいへい先生)」でどのような活動をしているのか、興味関心をもっておられる保護者の方が多くおられることを知りました。体育指導担当のたいへい先生(外部講師)ともお話をし、せっかくなので、子ども達の成長を「年度はじめと年度末」に見ていただき、その成長を感じていただければと思っております。5月と1月に各2日、日程を設けておりますので、参観を希望される方には、「どちらか都合がいい日を1日選んでいただき」、ご参観いただければと思っております。詳細は、また改めてご案内いたします。

★ お遊戯会 (12月→11月に変更)

・毎年、冬場は感染症が流行しやすく、お遊戯会前後の子ども達の体調を心配しておりますので、まだ感染症が少ない11月へ変更しました。運動会の時期を早めておりますので、無理なく余裕をもって、お遊戯会にむけて取り組みもできればと思っております。